

# El próximo día 19 se celebrará de nuevo el proceso de selección de Juez de Paz

Una sentencia del TJPV obliga a repetir el proceso por rechazar una inscripción en la anterior selección «al no ser residente» en Ermua

✪ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Las pruebas para seleccionar al Juez o Jueza de Ermua tendrán lugar el próximo día 19, a las 12 horas, en el ático del Ayuntamiento. Ermua repite la prueba para la elección de Juez de Paz debido a una resolución del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, ante la alegación de una persona cuya solicitud fue rechazada en el proceso de selección previo a las pruebas de acceso.

El citado tribunal entendía que «la razón por la que se le excluyó del proceso», es decir, «por no ser residente en Ermua», no se recoge en la relación con los miembros de la carrera judicial, sino que únicamente se solicita «disponer de facilidad de desplazamiento al municipio donde tenga su sede al órgano judicial para el que se pretende el nombramiento». Por ello el TJPV afirma que «tampoco los Jueces de Paz tienen el deber de residencia, sino que la obligación nacería tras su nombramiento y no con carácter previo al mismo».

En consecuencia el procedimiento se retrotraerá al momento en el que se aprobaron las bases, eliminando el requisito de estar domiciliado en la localidad.

No se tendrá en cuenta el proceso de selección y el nombramiento del Juez de Paz que ya se realizó y se iniciará de nuevo el procedimiento, abriendo el plazo de inscripción y las pruebas de selección.

Esta situación provocó en su día las críticas de la oposición de los miembros de la corporación ermua-



Locales del Juzgado de Paz de Ermua, en la subida hacia Ongarai. ✪ A. LASUEN

ra, ya que se quejaban de la tardanza a la hora de informar a los políticos que conformaron el jurado de selección y a la persona a la que se otorgó la plaza desde la administración local.

En la actualidad la administra-

## La primera prueba de selección del proceso actual se llevará a cabo el día 19 en el ático del Ayuntamiento

ción local ha dado por presentadas las solicitudes de todas aquellas personas que se inscribieron en el anterior concurso. Por esta circunstancia especial se informó sobre la nueva puesta en marcha del proceso a las personas inscritas la vez anterior y se abrió el plazo para que se presentaran nuevas candidaturas, en Abiapuntu.

Esta elección de Juez o Jueza de Paz se realiza cada cuatro años en el municipio y el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco deriva a los ayuntamientos la función de colaboración para realizar un proceso de selección.

Los Juzgados de Paz son órganos servidos por jueces y juezas legos, no profesionales, que llevan a cabo

funciones jurisdiccionales. Sirven para resolver pequeños conflictos tales como riñas vecinales o similares. A las personas que pueden estar a cargo de un Juzgado de Paz se les exime de la licenciatura en Derecho y de la excepción de ejercer actividades profesionales o mercantiles, en atención a la escasez de la suma con que se les retribuye.

Es por ello que se pide ser español o española, ser mayor de edad, estar en posesión de estudios de Bachiller Superior, FP II o equivalente, al menos, no padecer enfermedad o impedimento físico o psíquico para el cargo, entre otros requisitos que deberán cumplir las personas que se presenten a la prueba de la próxima semana.

## El Centro Cultural Castilla León organiza una ruta y recogida de juguetes el día 16

✪ A. LASUEN

**ERMUA.** El próximo sábado, 16 de diciembre, el Centro Cultural Castilla León de Ermua organizará una recogida de ropa, juguetes y libros para las entidades Kooperativa y Cáritas.

Se recogerán juguetes, ropa y libros nuevos y usados en buen estado para poder recuperarlos y entregarlos durante estas navidades a las familias con más necesidades que atienden desde Cáritas y sus tiendas como la que se encuentra en la calle Goienkale.

Para ello el citado centro regional ermuarra ha organizado una Ruta Clásica Navideña de coches antiguos solidarios, con diferentes actividades, que recogerá estos materiales por diferentes puntos del municipio. Las inscripciones para los vehículos clásicos se realizarán a las 10 horas, en la plaza Cardenal Orbe.

A las 11 horas se comenzará la recogida de juguetes en el recorrido que transcurrirá por el Hotel Ermua, el parque de San Pelayo, Okinzuri, el bar del Jubilado de Mallabia y la Residencia de personas mayores de Abeletxe, puntos donde se recogerán los citados materiales.

Para esta recogida se repartirán grupos de 5 ó 6 vehículos antiguos que recogerán a lo largo de una hora u hora y media todas estas donaciones.

Posteriormente volverán a la plaza Cardenal Orbe. Alrededor de las 12.30 horas se desarrollarán en la plaza las actividades previstas. Por un lado se llevará a cabo una exhibición de zumba de la Escuela Wu Xing de Ermua. Esta será gratuita para todas las personas que deseen tomar parte. Después se llevará a cabo una comida en la plaza del mercado. La inscripción costará 5 euros.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia 112	
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua.	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julían Etxeberria, 7).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Selección de Euskadi que se alzó con el triunfo. :: ANDER SALEGI

## Euskadi gana el torneo infantil femenino de baloncesto

El partido entre Asturias y Euskadi (42-84) decidió el torneo de selecciones autonómicas del norte

:: ANDER SALEGI

**DEBA.** Durante el fin de semana el polideportivo local ha acogido un torneo de baloncesto de selecciones autonómicas del norte de la península ibérica. La federación vasca de baloncesto, junto con la colaboración de Debasket y el Ayuntamiento local organizaron un espectacular torneo de categoría infantil femenino en el cual participaron; Galicia, Asturias, Castilla y León y Euskadi.

La primera jornada se disputó el sábado, con encuentros por la mañana y por la tarde. El partido inaugural fue el correspondiente a las se-

lecciones de Asturias y Castilla y León. Fue un partido muy igualado hasta el último momento. El ganador no se conoció hasta después de jugar la prórroga. Asturias ganó a Castilla y León 66-64.

El segundo partido enfrentó a Galicia y Euskadi. Las gallegas fueron superiores a las vascas y vencieron 56-43. Al mediodía todos los equipos se desplazaron a la sociedad gastronómica Ozio-Bide. En ese lugar degustaron un rico menú que les sirvió para reponer fuerzas y continuar con el torneo por la tarde. En el primer partido de la tarde se enfrentaron Castilla y León y Galicia. Las castellanas fueron superiores a las gallegas ganaron 66-47.

El último partido de la primera jornada lo disputaron Euskadi y Asturias. Las vascas ganaron con facilidad a las asturianas 84-42. La pri-

mera jornada se saldó con una victoria para cada selección, por lo que todo se decidió el último día de torneo.

En la segunda jornada solo hubo partidos por la mañana. El primer encuentro enfrentó a Galicia y Asturias. Fue un partido igualado en el que las gallegas comenzaron ganando el primer cuarto, el resto lo ganaron las asturianas. El resultado final fue 47-42. El último partido del torneo lo jugaron Euskadi y Castilla y León. Las vascas fueron superiores a las castellanas y se impusieron 58-35 en el marcador final.

El torneo finalizó con una victoria para Galicia y Castilla y León y dos para Asturias y Euskadi. Al empatar a victorias asturianas y vascas el resultado conseguido en el partido que enfrentó a ambas (84-42) decidió el torneo a favor de Euskadi.

## Itziarko auzo Udalak batzarrak antolatu ditu auzoetan

Gaur lehenengo bi batzarrak antolatuko dira Elorrixan eta Itzianren

:: A.S.

**DEBA.** Galdetegia zabaldu zaie auzotarrei, aldi berean proposamenak baloratu eta ekarpenak egiteko, 2018ko aurrekontuei begira. Orain dela aste batzuk eman zien sarrera Itziarko Auzo Udalak 2018ko aurrekontu proposamenari. Prozedurak bere bidea darrai, Debako Udalaren ardurapeko egin beharrean. Aurrekontuen prozedura eta auzo udalaren egoera orokorra abiapuntutzat hartuta, batzarrak antolatu ditu auzoetan Itziarko Auzo Udalak; Gaur lehenengo bi batzarrak ospatuko dira, biak 21:00etan. Batetik Elorrixako Lauhaizeta Elkartean. Elorrixan eta Mardariko auzotarrek

dira deituak bertan elkartzera. Bestetik, Burugorri gunean. Itziarko kaleko biztanleak dira deituak bertan elkartzera.

Abenduak 14, ostegunean, egingo dira auzoetako beste bi batzarrak, hauek ere 21:00etan. Batetik, Lasturko Taberman. Lastur-Arbiskoa eta Endoiako auzotarrek dira deituak bertan elkartzera. Azkenik, Itziarko Hostalean, Itsaspe, Egia eta Arriolako auzotarrek dira elkartzekoak.

Proposamenak eta iritziak jasotzeko aukera izango da batzarra hauek. Auzotarrekin elkartzeko eta aurrekontuen prozesua azalduko da. Era berean egoera orokorraz ere hitz egingo da. Batzar hauek erabakigarriak dira, auzo udalaren dinamika zabaldu eta asmoak finkatzeko, besteak beste.

Hurbilen duen batzarrera iristeko ez duenak berdin parte hartu de-

zake beste auzoetako batzarretan ere.

### Galdetegia

'Eman eta hartu' izenpean parte-hartze inizatiba jarri da martxan lehen aldiz. Horrela, galdetegi bat banatu zaie auzotarrei. Ezarritako aurrekontu eta baliabideen baitan herritarren lehen tasun, iritzi eta ekarpenak jasotzea du helburu galdetegi honek. Bertatik ondorioztatutako emaitzak oinarritzat hartuko ditu Itziarko Auzo Udalak 2018ko aurrekontuen inbertsio atalean. 16 urtetik gorako auzotarrei bideratu zaie galdetegi hau. Hilaren 31 izango da entregatzeko azken eguna. Urtarrilak 25, 20:00etan, egingo da batzar orokorra, Burugorri gunean. Behin galdetegi eta proposamenak jasota, emaitzak azalduko dira bertan. Balorazioa eginaz lehen tasunak finkatuko dira. Auzo udalaren aurrera begirako ikuspegi aztertuko da, bestalde. Parte-hartze dinamikak bultzatu eta auzotarren inplikazioa eta ekarpenak erdigunean jartzeko da, besteak beste, ekimen hauen helburua.

ONDARROA

## Los armadores solicitan que se mantenga «la estabilidad pesquera»

Tratan de reducir los recortes de merluza que proponía la Comisión Europea

:: A.E.

**ONDARROA.** Los armadores de Ondarroa que apoyan los postulados de Cepesca solicitan a la Unión Europea que asegure «la estabilidad del sector pesquero europeo en la asignación de TAC y cuotas de pesca para 2018», las cuales se decidirán hoy en la reunión del Consejo de Ministros europeo. A juicio de la organización empresarial, «la UE debe tener en cuenta la consecución de los objetivos sociales, económicos y de empleo del sector y no 'obsesionarse' por la sostenibilidad medioambiental inmediata», tal y como, a juicio de Cepesca, parece su única prioridad.

A este respecto, la patronal recuerda que el objetivo de la Política Pesquera Común (PPC) es compaginar todos estos factores, además de asegurar el suministro de alimentos del mar a la población europea. Cepesca, que aboga por conseguir el Rendimiento Máximo Sostenible (RMS) de las poblaciones de peces en 2020, recuerda que en los últimos años las medidas de gestión adoptadas han ocasionado un descenso considerable del esfuerzo pesquero y de la mortalidad por pesca, lo que ha permitido recuperar la biomasa de las poblaciones. Cabe recordar, que, según la propia Comisión Europea, ahora 44 poblaciones se pescan a nivel de RMS, frente a las cinco de 2009.

La propuesta de la CE aboga por

incrementar o mantener las cuotas de 53 poblaciones y reducirlas para 25. Entre las primeras, destacan el incremento del 21% de las del jurel del Cantábrico-Noroeste, un 20% para las de gallo en el Cantábrico-Noroeste y el Golfo de Cádiz, un crecimiento del 6% del lenguado del Golfo de Vizcaya y el mantenimiento de las de abadejo y merlán del Golfo de Vizcaya.

Por lo que se refiere a las propuestas de bajadas, Cepesca llama la atención sobre las que afectarían a las aguas ibéricas: una reducción del 30% de la merluza sur del Cantábrico-Noroeste y Golfo de Cádiz, un 24% para el jurel del Golfo de Cádiz, un 12% para el rape del Golfo de Vizcaya, así como un 2% en Cantábrico-Noroeste y Golfo de Cádiz, y un 10% para el gallo del Golfo de Vizcaya. Por lo que se refiere a Gran Sol, la CE defiende una bajada del 19% de la merluza norte, un 12% del rape norte, un 10% del gallo norte y un 5% para la maruca azul. Cepesca apunta, además, que estas propuestas no tienen en cuenta aún los top-ups, es decir las cuotas destinadas a cubrir la aplicación de la obligación de desembarque.

Para los armadores la propuesta de la CE tiene en cuenta sólo uno de los escenarios planteados por los científicos del ICES para conseguir el RMS en 2018, e incluso, apunta, va más allá en algunos casos, como el de la merluza norte, al proponer una reducción del 19%, frente al 7% de los científicos, o el del rape, con una propuesta de bajada del 12%, frente a la recomendación científica de mantener las cuotas actuales.

ERMUA

## Cursos para diciembre y enero en el KZgunea

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** El centro KZgunea de Ermua, ubicado en la segunda planta del edificio Teresa Murga, ofrece formación gratuita en Tecnologías de la Información y Comunicación (TICs) a las personas usuarias a través de una amplia oferta de cursos que se vuelven a organizar durante los meses de diciembre y enero.

Los cursos ofertados por el KZgunea de Ermua se pueden realizar tanto de forma presencial como online. Para los meses de diciembre y enero se han planificado los cursos presenciales de Aplicaciones Google para tu gestión personal (16 horas), desde el 11 al 20 de diciembre de 18.00 a 20.00 horas y desde el 22 al 31 de enero

de 11.00 a 13.00 horas. Curso de Retoque fotográfico con Gimp (16 horas), desde el 22 al 31 de enero de 09.00 a 11.00 horas. Curso de Internet básico (20 horas), desde el 11 al 20 de diciembre de 09.00 a 11.00 horas, y del 8 al 19 de enero en horario de 18.00 a 20.00 horas.

También para enero tendremos el curso de Herramientas ofimáticas (20 horas), los días del 8 al 19 de enero, en horario de 09.00 a 11.00 horas, y el curso de Redes sociales (16 horas), desde el 22 al 31 de enero, de 16.00 a 18.00 horas.

Para más información, las personas interesadas pueden llamar al 945 03 33 45, escribir al correo electrónico tutor.ermua@kzgunea.net ó acudir al segundo piso del edificio Teresa Murga.